

**Anfragen im Umweltausschuss zur auffälligen Verwendung von Streusalz
besonders auf Geh-und Radwegen**

Im gesamten Stadtgebiet wird von den Bürgern und auch vom Betriebsamt trotz Verbot in großen Mengen Salz gestreut. Erste Hinweise gab es schon durch den massenhaften Verkauf von Streusalzsäcken in fast allen Supermärkten und Baumärkten, dass dies geschehen wird.

Es ist unbestritten, das Streusalz erhebliche Schäden an Bäumen und Bauwerken verursacht und die Gewässer und das Grundwasser beeinträchtigen

Fragen .:

Wie reagiert das für Ordnungswidrigkeiten zuständige Ordnungsamt auf diese Übertretungen des Straßen-und Wegegesetz ?

Wurden für diese Übertretungen der gesetzlichen Vorschriften Bußgelder verhängt ?

Wenn ja, wie oft ?

Wenn nein, warum nicht?

Die Anfragen wurden gestellt von :

[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]